

Ressort: Auto/Motor

Verkehr: Österreicher fahren weniger mit dem Auto

Wien, 24.01.2014, 12:10 Uhr

GDN - Österreichs Pkw-Besitzer fahren immer weniger Kilometer mit dem Auto. Das zeigt eine aktuelle Untersuchung des Verkehrsclubs Österreich (VCÖ).

Demnach ist seit dem Jahr 2003 die jährliche Fahrleistung der privaten Pkw von 14.140 auf rund 13.100 gesunken. Strecken, die früher mit dem Auto gefahren wurden, werden heutzutage mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder dem Fahrrad zurückgelegt, heißt es weiter. Auch würden vermehrt Carsharing-Angebote genutzt. Am stärksten sind die gefahrenen Kilometer pro Pkw in Salzburg zurückgegangen (minus 1.470 Kilometer), am geringsten war der Rückgang im Burgenland (minus 210 Kilometer). "Damit ist im Schnitt ein privater Pkw weniger als eine Stunde am Tag ein Fahrzeug, mehr als 23 Stunden am Tag ist das Auto ein 'Stehzeug'", verdeutlicht VCÖ-Experte Markus Gansterer. Insgesamt sind in Österreich rund 4,6 Millionen Pkw gemeldet, davon sind mehr als 600.000 im Einsatz für Firmen und öffentliche Stellen. Rund 850.000 Haushalte in Österreich – das ist fast jeder vierte Haushalt – leben ohne Auto.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28938/verkehr-oesterreicher-fahren-weniger-mit-dem-auto.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com